



Delibera 

CARLOS ROJAS TAPIA, Concejal de la comuna de Salamanca, manifiesta su apoyo y patrocinio a la iniciativa juvenil de ley impulsada por los estudiantes del Colegio Corazón de Jesús de nuestra comuna, con el proyecto **“Creación de centros de alto rendimiento para estudiantes universitarios de sectores rurales”**.

La propuesta de ley con la que el colegio antes aludido participa del Torneo Delibera en su versión 2016, competencia organizada por la Biblioteca el Congreso Nacional (BCN),

Esta iniciativa tiene un real aporte a la construcción de la equidad en el capital cultural de la nación, así como genera reales oportunidades de acceso a la educación superior.

SALAMANCA, agosto de 2016